

Manifiesto de GENESIS-SEFH y de la Comisión Mixta de Evaluación de Nuevos Medicamentos sobre la información y evaluación independiente sobre medicamentos La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria a través de su grupo de Trabajo GENESIS junto con el Comité Mixto CMENM, ante los recientes acontecimientos ocurridos en el Servei de Salut de les Illes Balears en relación al Boletín de Información Terapéutica de dicho Servicio denominado El Comprimido y la consiguiente polémica que ha suscitado la publicación de un artículo de revisión de un determinado grupo de medicamentos, y con la colaboración de la Sociedad Española de Farmacéuticos de Atención Primaria exponen:

La importancia y responsabilidad para el sistema sanitario de disponer de:

- Información independiente y veraz basada en criterios de la medicina basada en la evidencia y en el análisis crítico de ésta.
- Recomendaciones de uso apropiado de los medicamentos por parte de los organismos del que se ha dotado el sistema público de salud, como son los Comités de Evaluación de Medicamentos en las comunidades autónomas y las Comisiones clínicas (de Farmacia y Terapéutica y otras) existentes en los hospitales.
- Definición de posicionamiento de los medicamentos en las guías y protocolos clínicos por parte, tanto de Sociedades Científicas como por los citados organismos del sistema de salud.

- Aplicación de criterios rigurosos en la evaluación y selección de los medicamentos, basados en las evidencias científicas disponibles de eficacia, seguridad, eficiencia, valor terapéutico añadido, coste efectividad y coste oportunidad, en beneficio del paciente y del aprovechamiento máximo de recursos para la población asistida y la sostenibilidad del sistema.

[Texto del manifiesto](#)